

22.03.2022

## **Sommertagsumzug mit Winterverbrennung in West**

Traditionsgemäß findet im Stadtteil West jährlich der Sommertagsumzug mit der symbolischen Verbrennung des Winters statt. Nach einer coronabedingten Pause von zwei Jahren lebt in diesem Jahr die Tradition wieder auf. Am Freitag, 25. März 2022, um 14.30 Uhr treffen sich die Kinder der Kindertagesstätten (KTS) Lummerland, Heilig Kreuz sowie der Spiel- und Lernstube (SLS) Abenteuerland und deren Eltern vor dem Kindergarten Heilig Kreuz in der Burgundenstraße 2. Von hier aus ziehen sie gemeinsam zum Spielplatz in der verlängerten Waltraudenstraße. Nach der Begrüßung durch Ortsvorsteher Osman Gürsoy führen die Kinder Tänze zu den Jahreszeiten Frühling, Sommer und Herbst auf. Mit dem Lied "Winter ade" und ihren bunten Sommertagsstecken begrüßen die Kinder gemeinsam den Frühling und sehen zu, wie der Winter verbrannt wird. Symbolisiert wird er durch einen Schneemann, der in der Kindertagesstätte Lummerland gebaut wurde. Nach der Winterverbrennung besteht für die Eltern die Möglichkeit miteinander ins Gespräch zu kommen. Die Winterverbrennung wird von der KTS Lummerland, dem Förderverein der KTS Lummerland, der KTS Heilig Kreuz, der SLS Abenteuerland und dem Büro Sozialer Zusammenhalt Bürgertreff West organisiert.